
今月の審議事項 

① 秋のバス旅行結果報告     

② 教養講座について（テーマは税について） 

③ 広域公園花壇花撤去、花植えについて 

④ 新年交歓会について 

⑤ 大塚小学校昔遊び協力について 

⑥ その他（会計報告） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年明けましておめでとうございます。皆々様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。平素はＡ

ＮＣ活動にご支援、ご協力いただき誠に有難うございます。お蔭様で昨年度の活動も奉仕活動・健

康活動・教養講座・社会見学会・レクレ－ション等多くの方の参加を頂き盛況に推移し、目標の

「日本一の老人会」にも一歩一歩前進していると自負しています。今年は八木地区土砂災害に見ら

れるように、災害時には地域の助け合いが大切と実感しました。ＡＮＣも困っている方への支援

（ＫＳＴ活動）を充実させたいと考えています。会員も新規会員１７名を加へ１２１名と最多にな

り、皆様が「健康で・明るく・楽しく」交流できる場となるように役員一同知恵を出し合い、楽し

い会にしていく所存でございますので、ご支援、ご協力よろしくお願い致します。 

Ａ.ナイスクラブ  会長 守井 恒隆 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月１日（月）今年最後の定例役員会を１０

名の参加で実施しました。 

冒頭守井会長より今月のテーマは１月の新年交

歓会が主になります。後ほど資料にて説明しま

すが、担当役割等決めるようにお願いします。

また、１１月に１名退会と２名新規入会があり

現在会員数は１２３名になりましたと挨拶があ

りました。その後沖幹事よりＡ．ＣＩＴＹニュ

ースは新規入居者に手渡ししているが、ＡＮＣについても入会を勧める案内を渡すようにすればと

意見があり、検討することになりました。その後右記の項目につき審議しました。 

  ＡＮＣだより 
Ａ・ナイスクラブ 

第 161 号 2015．1．1   編集責任者 守井 恒隆 

ＡＮＣ会員数 

121 名 

男性  64 名 

女性  57 名 

平成 27 年 1 月 1 日 

 

 

平成 20 年 4 月 30 日 

 

12月度定例役員会 (12/1開催)の報告 

 



 

 

 

第１０回：「かけはし」 

「かけはし」は広島県社会福祉協議会が取り組んでいる「日常生活自立支援事業」の愛称です。 

どんな人が利用できるのですか 

福祉サービスの利用申し込みや、医療費の支払い手続き、年金や福祉手当の受領に必要な手続き

などをする事に不安がある。大切な通帳・印鑑や証書などを安全な場所で預かって欲しい人です。 

「かけはし」を契約するまでのながれ 

あんしんサポートセンター「かけはし」 電話２５４－２３００まで連絡ください。福祉に関し

て専門知識を持った社会福祉協議会職員が、利用者の指示した場所（自宅・施設・病院など）を

訪問し困りごとの相談にのり、支援計画を立てます。利用者が納得すれば、社会福祉協議会と契

約しその後契約内容にそって生活支援員がサービスを提供します。（この契約は利用者の意思で

いつでも解約できます） 

「かけはし」利用の費用（利用料）相談は無料です。 

福祉サービス利用手続き・日常的な金銭管理などのお手伝い⇒１，５００円／回（２時間程度）

通帳・印鑑や証書などの預かりサービス⇒１，５００円／月 

「かけはし」と「成年後見制度」の違い 

「かけはし」判断能力が不十分といっても、契約内容が理解できることが前提です。そして判断

能力が低下した場合、利用者・親族・関係機関が話し合い「成年後見制度」の利用に移行するこ

とも出来ます。その「成年後見制度」については、ＡＮＣだより次号で説明します。 

    

. 

１２月８日（月）これまでに経験したことのない程の寒さでクラブを持つ手もかじかむ中、広域公

園第２球技場（人工芝）で「第３５回４町交流ＧＧ大会」が開催されました。今回は花の季台が幹

事で総勢６３名（うちＡシティ２０名）が日頃の練習成果を競いました。Ａシティの参加者は、寒

さに弱いのか全般的に奮いませんでした。３Ｒ行った結果、上位入賞者は男性の部では、５位飯田

さん以下、牛丸さん、河野さん、亀田さんでした。女性の部では上位入賞者はありませんでした。 

 

 

昭和１８年のある日夕食に出されたのがサツマイモがたった１本、これにはショックを受けこの事

が踏ん切りとなって私達は呉工廠への学徒動員を願い出ましたが、学校からは「あなた達は将来少

国民（小学生）の教育に当たる身、勉強に励まなくてはいけません」との回答でした。そこで私達

は「勉強していますか？毎日毎日防空壕堀りに、校庭まで耕してサツマイモ作りばかり、勉強はし

ていません。それより呉工廠に行ってお国のお手伝いをしたい」と反論しました。この反論を学校

が認め念願の呉工廠行きを許してくれました。 

念願かなって行きましたら宿舎から呉工廠まで数キロ入門してからまた工場内を１キロ、１時間以 

上寒い時も暑い時も下駄履きはまだ良いほうで草履で歩くのです、想像出来ますか？それでも「勝

つまでは」を合言葉に励ましあって頑張りましたし、また勝つと信じていました。 

呉工廠では私達は潜水艦修理の手伝をしました。そんなある日潜水艦の中を兵隊さんが案内してく

れましたら、中は３階になっていて通路は非常に狭くまた階段はハシゴです、これでは何かあって

も兵隊さんは逃げようが有りません、乗船した時点で「死」を覚悟したそうです。潜水艦は食事に

ごちそうが出されている訳がわかりました。時代は「原爆投下」「敗戦」と進みますが、それは次

号に掲載します。 

第 3５回 4 町交流ＧＧ大会開催 

 

ちょっといい話 

 



 

 

当初予定の１２月５日（金）は天気が悪く８日（月）に延期になり２０名の参

加で、９月に植えたサルビア、なでしこ、ベコニアを撤去しました。そして１

２日（金）に２３名の参加で、しだれ桜下の花壇にパンジーを、第１球技場両

サイドの花壇にはノースボールを、プランターには葉牡丹とジュリアンを植え

つけました。両日とも寒い日でしたが、綺麗に植え付けることができ新しい年

を迎える準備が出来ました。なお、冬の間の水やり当番は置かず、適宜状況を

見て水やりすることにしました。 

 

 

私たち年金生活者も税金を納めていますが、どんな税金を何のために納めているのか考えたことが

ありますか、税金は取られるものと考えていませんか？ 

そこで今回は日常生活での消費税や財産相続まで幅広く

身近な問題として国税局広報担当官から話を聞きました。 

＊税金の使途について 

国税、地方税では身近な警察消防、ごみ処理、医療費だ

けでも国民一人当たり年間約 17.2 万円、子供の教育費は

小学校から高校まで一人約 1,104 万円も使われているこ

とが解りました。 

＊相続税の改正について 

遺産の相続税は２７年１月から大幅に改正されます、最

も大きな改正は礎控除額が５千万円＋１千万円×相続人数から礎控除額が３千万円＋６百万円×相

続人数に変わります。 

＊固定資産税について 

A.シテイマンションの固定資産税は購入時から１９年経過してもほとんど下がっていません、この

理由は木造一般家屋と異なり、マンションの課税評価額は３年毎に再評価（今新築した場合の評価

額）されるのですが、私たちのマンションは再評価額が高いため、課税評価額が減額されないので

す、良い建物ということなのですが複雑な気持ちですね。 

今年３回目「広域公園花植え替え」 

教養講座「暮らしの中の身近な税金」 



 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

１２月も楽しく過ごしました。あっという間にぞうりを作る人、細

かいパッチワークでバッグを作る人、レース編みのクッションカバーを作る人「家にいたら情

報が入らないから出て来たわ」「なでしこでお喋りするのが楽しみ」と言う人もいて和やかな

時間です。自分の作りたい物を考え、材料を揃え、作る。なでしこで「脳活」しませんか？ 

１月は１３日（火）２７日（火）です。 ２７日は新年会を予定しています。 

 

 

 

 

 

なでしこ  

1 月の行事予定 

 5 日 定例役員会              11 日 とんど祭（自治会主催）    12 日 新年交歓会 

18 日 道路清掃（管理センター９時）   30 日 大塚小学校 昔遊び 

 

 

 

    

    １２月の練習日は１０日一回だけでした。新しい曲の楽譜が配られ「ロ

ンドンデリーの歌」「峠の我が家」「さようなら」そしてテレビ「マッサン」の主題歌「麦の

唄」も歌いました。練習場所のサウンドルームに折りたたみの椅子が買って貰えることにな

り、一同喜んでいます。１月には間に合いそうです。１月の練習日は２８日一回のみとなりま

す。 

 

楽唱会 

 

１２月１５日(月) 広島安佐ＧＣでの下期コンペが雪で中止

となり２２日に延期、１５日夕方６時より１６名『和福』で忘年会と作野さんのホ－ルインワ

ンの祝勝会を合わせて行い開宴早々今年一年の反省と、作野さんの祝い言葉で鍋を囲みながら

盛り上がり９時前に終宴散会致しました。延期したコンペも冬の爆弾低気圧で又も中止となり

『年間賞』のクライマックスを迎えた終盤戦は１１月、１２月は全て中止になり、１０月時点

での順位、１位片岡さん２位牛丸さん３位沖さんで決定、２６年度 1 年間、会員の皆さんご協

力有難うございました。来季の幹事さんは上田さん、作野さん、渡部さんで決まりましたので

宜しくお願い致します。ゴルフ倶楽部では新規会員募集中です 

 

ゴルフ同好会 

           

１２月１９日（金）急な事情が発生しいつもの半分近くのＡＧ会員８

人が宮浜温泉ＧＧ場（廿日市市）に行き忘年ＧＧコンペを実施しました。前日までとは打って

変わって小春日和の日差しを浴びながら２コースで４Ｒを競いました。その結果上位成績者は

１位大江さん、２位猿渡さん、3 位冨永さんでした。終了後は「べにまんさくの湯」で昼食、

温泉入浴し帰路に。夕方から和福で忘年会を行い、１７人の参加で賑わいました。今年度ＡＧ

会には新規に３人入会されました。これから３月一杯まで冬休みになります。なお、２年間務

めた大谷幹事から来期幹事は、守井さん、井田さんにお願いすることになりました。 

 

AG 会  

サークル活動 

 

 

  


